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Il miglioramento
dell’offerta
rientra nelle mire
del distretto

Dopo la conferenza stampa di Ragu-
sa, parte da Scicli passando da Vitto-
ria, il tour di presentazione nella Sici-
lia iblea della Carta di valorizzazione
del territorio (Cvt) e del nuovo brand
“Costa Barocca”. Un marchio nato per
aggregare gli operatori locali del set-
tore, potenziare la promozione turi-
stica del territorio, ed aumentarne la
capacità attrattiva in nome della qua-
lità.

Il direttore del Distretto turistico
degli Iblei, l’architetto Vincenzo Pa-
lazzolo e Andrea Toma del Censis, con
la collaborazione dei Comuni di Sci-
cli, Vittoria e Pachino, hanno mostra-
to a operatori e istituzioni della Sicilia
iblea il nuovo logo che potrà essere
apposto sui siti delle strutture alber-
ghiere che aderiranno al nuovo mar-
chio, sul materiale promozionale e su
tutto ciò che riguarda l’offerta turisti-
ca del Distretto. Si tratta di strumenti
indispensabili promossi dal Distretto
turistico degli Iblei, e dai 19 Comuni

questi giorni fra gli attori del Distret-
to non sono stati finalizzati alla sem-
plice presentazione dei nuovi stru-
menti, ma sono stati occasione di
scambio fra enti locali, imprenditori e
cittadini per potenziare l’integrazio -
ne dei propri obiettivi: il migliora-
mento dell’offerta e dell’attività turi-
stica iblea e quindi l’integrazione fra
approcci di sistema e approcci di co-
munità in un territorio sempre più
conosciuto in Italia e all’estero dove
sono presenti oltre 700 strutture ri-
cettive alberghiere ed extralberghie-
re che assicurano quasi 21mila posti
letto.

Con la creazione di “Costa Barocca”
si compie uno dei punti più impor-
tanti contenuti nello Statuto costitu-
tivo del Distretto che mira a dare
sempre più visibilità alle diverse real-
tà che s’impegnano ad accogliere i
tanti turisti che da oltre vent’anni ar-
rivano fin qui, alla scoperta del nostro
patrimonio architettonico-culturale,

che ne fanno parte, e realizzati con la
collaborazione del Centro Studi Inve-
stimenti Sociali, Censis, e dalla Socie-
tà Asset - Assistenza e Servizi per lo
Sviluppo Economico del Territorio -
di Roma.

Gli incontri che si sono tenuti in

enogastronomico e paesaggistico.
«La Carta di Valorizzazione del Ter-

ritorio – ha spiegato Andrea Toma del
Censis - rappresenta una grande op-
portunità per innalzare la qualità
complessiva dell'offerta turistica. At-
traverso il marchio Costa Barocca che
dà identità e riconoscibilità agli ope-

ratori che vi aderiscono, e il Portale
del Territorio creato ad hoc, che crea
un sistema integrato a vantaggio di
tutti, il turista avrà subito le informa-
zioni più utili sui servizi di cui ha bi-
sogno come ‘cittadino temporane-
o’».

R. R.

Attività turistica
nella centralissima

piazza del Popolo
nel cuore della

città.

Territorio. Presentata
in città la carta Censis
della valorizzazione

taccuino
Il meteo
Sole e caldo. Temperature comprese fra 20 e

33 gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 05.57 e
tramonta alle 20.17. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 14.56 e cala alle 1.19.
Mare da quasi calmo a poco mosso.
Altezza onde: da 7 a 13 cm.

Numeri utili:
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella. Via Forcone, 58. Tel. 0932.981645.

Acqua non potabile, ordinanza revocata
Scoglitti. Torna tutto alla normalità nella zona Lanterna
Il sindaco: «Scusate il disagio ma la rete idrica è obsoleta»

DANIELA CITINO

Ripristinata la piena fruizione della
rete idrica comunale di Scoglitti. Fi-
nalmente villeggianti e residenti del
quadrilatero urbano intorno alla zo-
na del lungomare La Lanterna po-
tranno tornare ad utilizzare l’acqua
della condotta pubblica ad uso pota-
bile. Confortato dai risultati negativi
delle analisi, il sindaco di Vittoria ha
così revocato l’ordinanza n 50 che si
era visto costretto a emanare il 5 lu-
glio scorso per consentire di aprire il
cantiere e procedere con i lavori di
riparazione della rete fognaria.

“E' stata revocata l'ordinanza sul
divieto di utilizzo dell'acqua per uso
potabile per i residenti nel quadrila-
tero compreso tra Riviera Lanterna,
via delle Anguille, stradale Lucarel-
la, via Plebiscito, via Martiri delle
Foibe, via Livorno, via Venezia, via
Genova” precisa il primo cittadino

ricordando che a causare l'ordinan-
za era stata la rottura della rete fo-
gnaria inducendo l’amministrazio-
ne a dovere emanare il divieto. “Sia-
mo intervenuti tempestivamente
per risolvere il problema e abbiamo
riparato la rete fognaria e messo in
sicurezza quella idrica dal rischio di

contaminazione. Abbiamo atteso la
certificazione dei prelievi effettuati
da parte dell'Asp e i parametri mi-
crobiologici risultano conformi alla
legge. Quindi abbiamo revocato
l'ordinanza e ripristinato la situa-
zione alla normalità” annota il pri-
mo cittadino vittoriese scusandosi
per il disagio patito da chi villeggia e
risiede nella zona interessata pur
considerando, per l’appunto, la re-
pentinità dei primi interventi che, di
fatto, a distanza di pochi giorni, han-
no consentito di riportare l’acqua
nelle case e ad uso delle docce limi-
tandone però l’uso a causa del divie-
to.

“Ci spiace per il disagio di questi
giorni ma purtroppo facciamo quo-
tidianamente i conti con una rete
colabrodo e obsoleta e per questo
abbiamo investito migliaia di euro
in programmazione e interventi”
aggiunge Moscato ringraziando il
settore Ecologia e il suo assessorato
per essersi adoperati nella ripara-
zione della condotta in tempi cele-
ri.

I lavori in
notturna avviati a
Scoglitti, a cui ha
assistito anche il

sindaco Giovanni
Moscato, per

sanare i problemi
della rete idrica.

Quattro scuole diventano due
intitolate a Falcone e Borsellino

GIUSEPPE LA LOTA

La notizia non è tanto il dimensiona-
mento degli istituti scolastici di Vit-
toria, quanto l’unanimità con cui è
stato raggiunto l’accordo fra Comu-
ne, sindacati, consigli di istituto e di-
rigenti scolastici riguardo all’accor-
pamento di 4 plessi in due, denomi-
nati “Giovanni Falcone” e “Paolo
Borsellino. In altri tempi si faceva la
guerra anche per meno e l’accordo
non si raggiungeva mai. Ma oggi la
legge che riconosce un istituto sco-
lastico solo se raggiunge il numero
di 600 alunni-studenti, obbliga gli
operatori della scuola a stare uniti e
salvare il salvabile. Il rischio era di
perdere l’autonomia scolastica e
qualche ruolo apicale.

Ieri la Giunta comunale ha appro-
vato la delibera con la quale gli isti-
tuti “Caruano” e “S. Biagio” diventa-
no istituto comprensivo Giovanni
Falcone; gli istituti “Sciascia” e “Ro-
dari” si fondono nell’istituto com-
prensivo “Paolo Borsellino”. Per il
sindaco Giovanni Moscato e per l’as-
sessore alla Pubblica istruzione Va-
leria Zorzi, un successo senza prece-
denti. D’accordo le sigle sindacali e
nulla da obiettare dai Consigli di i-
stituto. Via libera all’accorpamento
anche dai 4 dirigenti scolastici che
quando il dimensionamento entre-
rà a regime nella stagione scolastica
2019/2020 diventeranno due.

Qualche frizione, per modo di di-
re, potrebbe nascere per la scelta
della sede di direzione e per chi do-
vrà essere il dirigente, ma anche
questo sarà superato da qui al 2019
con il buon senso degli attuali 4 diri-
genti: Pina Spataro allo “Sciascia” di

Scoglitti, Amelia Porrello del “Roda-
ri”, Lucia Palummeri del “Caruano”,
Antonia Vaccarello del “San Biagio”.
“Il sindaco ci ha proposto i nomi da
dare ai due grossi istituti e noi ab-
biamo accettato- afferma Pina Spa-
taro- per quanto riguarda la defini-
zione di tutti gli altri dettagli sulle
sedi direzionali c’è ancora tanto
tempo”.

“Con l'approvazione del nuovo

piano di dimensionamento scolasti-
co – ha dichiarato il sindaco – si con-
clude un percorso iniziato dal no-
stro insediamento e che si è basato
sulla condivisione e sulla collegiali-
tà delle scelte con tutti gli attori in-
teressati. Abbiamo puntato, innan-
zitutto, sulla salvaguardia dell'auto-
nomia scolastica e dell'offerta for-
mativa di alto livello che gli istituti
cittadini offrono ai nostri ragazzi. A-

vremo due grandi istituti che saran-
no dedicati ai due eroi siciliani: Gio-
vanni Falcone e Paolo Borsellino. L'i-
stituto Falcone ingloberà il Caruano
e il San Biagio e l'istituto Borsellino
ingloberà lo Sciascia di Scoglitti e il
Rodari. Inoltre la scuola San Giusep-
pe passerà dall'istituto Pappalardo
alla Giovanni XXIII. La nostra propo-
sta ha avuto il plauso dei dirigenti,
dei consigli d'istituto e dei sindacati.

Ringrazio per questo risultato l'e-
sperto Gianluca Occhipinti e gli e-
sperti a titolo gratuito Fausto Senia,
Daniela Di Rosa e Angela Fisichella
per il lavoro di raccordo compiuto”.

Per l’assessore Valeria Zorzi, che è
entrata in Giunta in occasione del
primo rimpasto, si tratta del primo
successo personale. “Con il nuovo
piano di dimensionamento scolasti-
co – dice l'assessore Zorzi – si con-
clude un percorso condiviso e con-
certato e siamo felici che vi sia stata
una reciproca soddisfazione con i
dirigenti scolastici e con i genitori.
Basta pensare alle delibere dei con-
sigli d'istituto approvate negli ulti-

mi giorni che hanno condiviso le
scelte operate. E' stata individuata la
soluzione migliore per garantire i
docenti e soprattutto i nostri ragaz-
zi. Si tratta di un altro tassello che
entrerà a regime a partire dall'anno
scolastico 2019/2020 e che si unisce
al grande lavoro svolto dalla nostra
amministrazione sull’edilizia scola-
stica e sulla messa in sicurezza degli
istituti. Ringrazio, unitamente al
sindaco, i nostri esperti per l'indi-
spensabile supporto che ci ha per-
messo di conseguire questo impor-
tante risultato”.

NOVITÀ. La
scuola San
Biagio sarà
accorpata al
Caruano nel-
l’ambio delle
nuove previ-
sioni sul di-
mensiona-
mento scola-
stico.

Sintonia. La
proposta del Comune
ha trovato tutti
d’accordo dirigenti,
genitori e sindacati

IL DETTAGLIO. Il
piano di dimen-
sionamento
scolastico non è
stato un adem-
pimento casua-
le degli opera-
tori della scuola
ma un obbligo
imposto dalla
legge. La dimi-
nuzione di iscri-
zioni nelle classi
non consente
più di mantene-
re istituti con
un numero di i-
scritti inferiore
a 600. E a Vitto-
ria si registra
una forte dimi-
nuzione di i-
scritti. Una scel-
ta obbligata,
dunque, che ha
messo d’accor-
do tutti in poco
tempo. Già ieri
la giunta comu-
nale si è riunita
per approvare
la delibera che,
ricordiamolo,
diventerà ope-
rativa solo nel
2019/2020. Nel
frattempo, per
quella data si
prevede il pen-
sionamento di
qualche dirigen-
te scolastico.

turismo

Dal 2019 accorpati il Caruano e il San Biagio, lo Sciascia e il Rodari

IL COMUNE È RIUSCITO AD ANDARE OLTRE IL TRAGUARDO DEL TRENTA PER CENTO

Raccolta differenziata
superata la soglia imposta
La città stacca il biglietto per la “differenziata” superando nei dati di
raccolta la soglia del 30%. Un traguardo che vale tanto. “Mentre la Re-
gione Siciliana ammonisce i sindaci che non sono riusciti a raggiun-
gere la soglia di conferimento di differenziata costringendoli ad ef-
fettuare la spedizione dei rifiuti all’estero con enorme costo sulle cas-
se comunali, il nostro comune, insieme a quello di Comiso, non corre
questo rischio”. A dichiararlo è Salvo Sallemi, consigliere comunale e
capogruppo del movimento Se la ami la Cambi. “Questa città, prima
del nostro insediamento, era all’1% di differenziato oggi siamo sopra
la soglia limite, e ciò è frutto di programmazione e lavoro duro che
hanno visto impegnata l’amministrazione Moscato in prima linea
contro gli scetticismi di certi oppositori” prosegue Sallemi ricordan-
do che “la Regione Siciliana minaccia il commissariamento dei comu-
ni che entro il prossimo ottobre non supereranno la soglia del 30% o
che non si sono attivati per lo smaltimento e l’esportazione all’estero
dei rifiuti. “Grazie ai dati della differenziata la giunta Moscato è di-
ventata un modello sulla sua applicazione in tutta la Sicilia tant’è che
molti sindaci chiedono consigli su come farcela - conclude Sallemi - la
risposta è e sarà sempre la stessa, programmazione e grande impe-
gno nel contrasto agli incivili”.

D. C.

in breve
AGRICOLTURA
Moscato: «All’Ue scelte letali per il settore»

Il primo cittadino Giovanni Moscato ha
indirizzato una missiva ai vertici
istituzionali nazionali e regionali per
chiedere attenzione e puntare i riflettori
sulle recenti novità emerse in seno
all'accordo Ue – Marocco che sarebbe stato
esteso anche ad un'altra area geografica.
“L'estensione del trattato Ue – Marocco –
spiega il sindaco – sarebbe l'ennesimo
colpo mortale alla nostra agricoltura.

LAVORI ALLA SCUOLA BUOZZI
«L’inaugurazione è prevista a settembre»

“Lavori in corso – scrive il sindaco Giovanni
Moscato sulla propria pagina Facebook -.
Procedono gli interventi per la scuola
Buozzi. Abbiamo effettuato un sopralluogo
e anche in questo caso la nostra
amministrazione restituisce ai ragazzi un
istituto sicuro, funzionale ed efficiente”.
Sarebbe tutto pronto, dunque, secondo il
primo cittadino ma quando riapriranno i
cancelli? Continua Moscato:
“Appuntamento a settembre per
l’inaugurazione”.

utente
Text Box
La Sicilia 21 Luglio 2018



SABATO 21 LUGLIO 2018

vittoria .31

Il miglioramento
dell’offerta
rientra nelle mire
del distretto

Dopo la conferenza stampa di Ragu-
sa, parte da Scicli passando da Vitto-
ria, il tour di presentazione nella Sici-
lia iblea della Carta di valorizzazione
del territorio (Cvt) e del nuovo brand
“Costa Barocca”. Un marchio nato per
aggregare gli operatori locali del set-
tore, potenziare la promozione turi-
stica del territorio, ed aumentarne la
capacità attrattiva in nome della qua-
lità.

Il direttore del Distretto turistico
degli Iblei, l’architetto Vincenzo Pa-
lazzolo e Andrea Toma del Censis, con
la collaborazione dei Comuni di Sci-
cli, Vittoria e Pachino, hanno mostra-
to a operatori e istituzioni della Sicilia
iblea il nuovo logo che potrà essere
apposto sui siti delle strutture alber-
ghiere che aderiranno al nuovo mar-
chio, sul materiale promozionale e su
tutto ciò che riguarda l’offerta turisti-
ca del Distretto. Si tratta di strumenti
indispensabili promossi dal Distretto
turistico degli Iblei, e dai 19 Comuni

questi giorni fra gli attori del Distret-
to non sono stati finalizzati alla sem-
plice presentazione dei nuovi stru-
menti, ma sono stati occasione di
scambio fra enti locali, imprenditori e
cittadini per potenziare l’integrazio -
ne dei propri obiettivi: il migliora-
mento dell’offerta e dell’attività turi-
stica iblea e quindi l’integrazione fra
approcci di sistema e approcci di co-
munità in un territorio sempre più
conosciuto in Italia e all’estero dove
sono presenti oltre 700 strutture ri-
cettive alberghiere ed extralberghie-
re che assicurano quasi 21mila posti
letto.

Con la creazione di “Costa Barocca”
si compie uno dei punti più impor-
tanti contenuti nello Statuto costitu-
tivo del Distretto che mira a dare
sempre più visibilità alle diverse real-
tà che s’impegnano ad accogliere i
tanti turisti che da oltre vent’anni ar-
rivano fin qui, alla scoperta del nostro
patrimonio architettonico-culturale,

che ne fanno parte, e realizzati con la
collaborazione del Centro Studi Inve-
stimenti Sociali, Censis, e dalla Socie-
tà Asset - Assistenza e Servizi per lo
Sviluppo Economico del Territorio -
di Roma.

Gli incontri che si sono tenuti in

enogastronomico e paesaggistico.
«La Carta di Valorizzazione del Ter-

ritorio – ha spiegato Andrea Toma del
Censis - rappresenta una grande op-
portunità per innalzare la qualità
complessiva dell'offerta turistica. At-
traverso il marchio Costa Barocca che
dà identità e riconoscibilità agli ope-

ratori che vi aderiscono, e il Portale
del Territorio creato ad hoc, che crea
un sistema integrato a vantaggio di
tutti, il turista avrà subito le informa-
zioni più utili sui servizi di cui ha bi-
sogno come ‘cittadino temporane-
o’».

R. R.

Attività turistica
nella centralissima

piazza del Popolo
nel cuore della

città.

Territorio. Presentata
in città la carta Censis
della valorizzazione

taccuino
Il meteo
Sole e caldo. Temperature comprese fra 20 e

33 gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 05.57 e
tramonta alle 20.17. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 14.56 e cala alle 1.19.
Mare da quasi calmo a poco mosso.
Altezza onde: da 7 a 13 cm.

Numeri utili:
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella. Via Forcone, 58. Tel. 0932.981645.

Acqua non potabile, ordinanza revocata
Scoglitti. Torna tutto alla normalità nella zona Lanterna
Il sindaco: «Scusate il disagio ma la rete idrica è obsoleta»

DANIELA CITINO

Ripristinata la piena fruizione della
rete idrica comunale di Scoglitti. Fi-
nalmente villeggianti e residenti del
quadrilatero urbano intorno alla zo-
na del lungomare La Lanterna po-
tranno tornare ad utilizzare l’acqua
della condotta pubblica ad uso pota-
bile. Confortato dai risultati negativi
delle analisi, il sindaco di Vittoria ha
così revocato l’ordinanza n 50 che si
era visto costretto a emanare il 5 lu-
glio scorso per consentire di aprire il
cantiere e procedere con i lavori di
riparazione della rete fognaria.

“E' stata revocata l'ordinanza sul
divieto di utilizzo dell'acqua per uso
potabile per i residenti nel quadrila-
tero compreso tra Riviera Lanterna,
via delle Anguille, stradale Lucarel-
la, via Plebiscito, via Martiri delle
Foibe, via Livorno, via Venezia, via
Genova” precisa il primo cittadino

ricordando che a causare l'ordinan-
za era stata la rottura della rete fo-
gnaria inducendo l’amministrazio-
ne a dovere emanare il divieto. “Sia-
mo intervenuti tempestivamente
per risolvere il problema e abbiamo
riparato la rete fognaria e messo in
sicurezza quella idrica dal rischio di

contaminazione. Abbiamo atteso la
certificazione dei prelievi effettuati
da parte dell'Asp e i parametri mi-
crobiologici risultano conformi alla
legge. Quindi abbiamo revocato
l'ordinanza e ripristinato la situa-
zione alla normalità” annota il pri-
mo cittadino vittoriese scusandosi
per il disagio patito da chi villeggia e
risiede nella zona interessata pur
considerando, per l’appunto, la re-
pentinità dei primi interventi che, di
fatto, a distanza di pochi giorni, han-
no consentito di riportare l’acqua
nelle case e ad uso delle docce limi-
tandone però l’uso a causa del divie-
to.

“Ci spiace per il disagio di questi
giorni ma purtroppo facciamo quo-
tidianamente i conti con una rete
colabrodo e obsoleta e per questo
abbiamo investito migliaia di euro
in programmazione e interventi”
aggiunge Moscato ringraziando il
settore Ecologia e il suo assessorato
per essersi adoperati nella ripara-
zione della condotta in tempi cele-
ri.

I lavori in
notturna avviati a
Scoglitti, a cui ha
assistito anche il

sindaco Giovanni
Moscato, per

sanare i problemi
della rete idrica.

Quattro scuole diventano due
intitolate a Falcone e Borsellino

GIUSEPPE LA LOTA

La notizia non è tanto il dimensiona-
mento degli istituti scolastici di Vit-
toria, quanto l’unanimità con cui è
stato raggiunto l’accordo fra Comu-
ne, sindacati, consigli di istituto e di-
rigenti scolastici riguardo all’accor-
pamento di 4 plessi in due, denomi-
nati “Giovanni Falcone” e “Paolo
Borsellino. In altri tempi si faceva la
guerra anche per meno e l’accordo
non si raggiungeva mai. Ma oggi la
legge che riconosce un istituto sco-
lastico solo se raggiunge il numero
di 600 alunni-studenti, obbliga gli
operatori della scuola a stare uniti e
salvare il salvabile. Il rischio era di
perdere l’autonomia scolastica e
qualche ruolo apicale.

Ieri la Giunta comunale ha appro-
vato la delibera con la quale gli isti-
tuti “Caruano” e “S. Biagio” diventa-
no istituto comprensivo Giovanni
Falcone; gli istituti “Sciascia” e “Ro-
dari” si fondono nell’istituto com-
prensivo “Paolo Borsellino”. Per il
sindaco Giovanni Moscato e per l’as-
sessore alla Pubblica istruzione Va-
leria Zorzi, un successo senza prece-
denti. D’accordo le sigle sindacali e
nulla da obiettare dai Consigli di i-
stituto. Via libera all’accorpamento
anche dai 4 dirigenti scolastici che
quando il dimensionamento entre-
rà a regime nella stagione scolastica
2019/2020 diventeranno due.

Qualche frizione, per modo di di-
re, potrebbe nascere per la scelta
della sede di direzione e per chi do-
vrà essere il dirigente, ma anche
questo sarà superato da qui al 2019
con il buon senso degli attuali 4 diri-
genti: Pina Spataro allo “Sciascia” di

Scoglitti, Amelia Porrello del “Roda-
ri”, Lucia Palummeri del “Caruano”,
Antonia Vaccarello del “San Biagio”.
“Il sindaco ci ha proposto i nomi da
dare ai due grossi istituti e noi ab-
biamo accettato- afferma Pina Spa-
taro- per quanto riguarda la defini-
zione di tutti gli altri dettagli sulle
sedi direzionali c’è ancora tanto
tempo”.

“Con l'approvazione del nuovo

piano di dimensionamento scolasti-
co – ha dichiarato il sindaco – si con-
clude un percorso iniziato dal no-
stro insediamento e che si è basato
sulla condivisione e sulla collegiali-
tà delle scelte con tutti gli attori in-
teressati. Abbiamo puntato, innan-
zitutto, sulla salvaguardia dell'auto-
nomia scolastica e dell'offerta for-
mativa di alto livello che gli istituti
cittadini offrono ai nostri ragazzi. A-

vremo due grandi istituti che saran-
no dedicati ai due eroi siciliani: Gio-
vanni Falcone e Paolo Borsellino. L'i-
stituto Falcone ingloberà il Caruano
e il San Biagio e l'istituto Borsellino
ingloberà lo Sciascia di Scoglitti e il
Rodari. Inoltre la scuola San Giusep-
pe passerà dall'istituto Pappalardo
alla Giovanni XXIII. La nostra propo-
sta ha avuto il plauso dei dirigenti,
dei consigli d'istituto e dei sindacati.

Ringrazio per questo risultato l'e-
sperto Gianluca Occhipinti e gli e-
sperti a titolo gratuito Fausto Senia,
Daniela Di Rosa e Angela Fisichella
per il lavoro di raccordo compiuto”.

Per l’assessore Valeria Zorzi, che è
entrata in Giunta in occasione del
primo rimpasto, si tratta del primo
successo personale. “Con il nuovo
piano di dimensionamento scolasti-
co – dice l'assessore Zorzi – si con-
clude un percorso condiviso e con-
certato e siamo felici che vi sia stata
una reciproca soddisfazione con i
dirigenti scolastici e con i genitori.
Basta pensare alle delibere dei con-
sigli d'istituto approvate negli ulti-

mi giorni che hanno condiviso le
scelte operate. E' stata individuata la
soluzione migliore per garantire i
docenti e soprattutto i nostri ragaz-
zi. Si tratta di un altro tassello che
entrerà a regime a partire dall'anno
scolastico 2019/2020 e che si unisce
al grande lavoro svolto dalla nostra
amministrazione sull’edilizia scola-
stica e sulla messa in sicurezza degli
istituti. Ringrazio, unitamente al
sindaco, i nostri esperti per l'indi-
spensabile supporto che ci ha per-
messo di conseguire questo impor-
tante risultato”.

NOVITÀ. La
scuola San
Biagio sarà
accorpata al
Caruano nel-
l’ambio delle
nuove previ-
sioni sul di-
mensiona-
mento scola-
stico.

Sintonia. La
proposta del Comune
ha trovato tutti
d’accordo dirigenti,
genitori e sindacati

IL DETTAGLIO. Il
piano di dimen-
sionamento
scolastico non è
stato un adem-
pimento casua-
le degli opera-
tori della scuola
ma un obbligo
imposto dalla
legge. La dimi-
nuzione di iscri-
zioni nelle classi
non consente
più di mantene-
re istituti con
un numero di i-
scritti inferiore
a 600. E a Vitto-
ria si registra
una forte dimi-
nuzione di i-
scritti. Una scel-
ta obbligata,
dunque, che ha
messo d’accor-
do tutti in poco
tempo. Già ieri
la giunta comu-
nale si è riunita
per approvare
la delibera che,
ricordiamolo,
diventerà ope-
rativa solo nel
2019/2020. Nel
frattempo, per
quella data si
prevede il pen-
sionamento di
qualche dirigen-
te scolastico.

turismo

Dal 2019 accorpati il Caruano e il San Biagio, lo Sciascia e il Rodari

IL COMUNE È RIUSCITO AD ANDARE OLTRE IL TRAGUARDO DEL TRENTA PER CENTO

Raccolta differenziata
superata la soglia imposta
La città stacca il biglietto per la “differenziata” superando nei dati di
raccolta la soglia del 30%. Un traguardo che vale tanto. “Mentre la Re-
gione Siciliana ammonisce i sindaci che non sono riusciti a raggiun-
gere la soglia di conferimento di differenziata costringendoli ad ef-
fettuare la spedizione dei rifiuti all’estero con enorme costo sulle cas-
se comunali, il nostro comune, insieme a quello di Comiso, non corre
questo rischio”. A dichiararlo è Salvo Sallemi, consigliere comunale e
capogruppo del movimento Se la ami la Cambi. “Questa città, prima
del nostro insediamento, era all’1% di differenziato oggi siamo sopra
la soglia limite, e ciò è frutto di programmazione e lavoro duro che
hanno visto impegnata l’amministrazione Moscato in prima linea
contro gli scetticismi di certi oppositori” prosegue Sallemi ricordan-
do che “la Regione Siciliana minaccia il commissariamento dei comu-
ni che entro il prossimo ottobre non supereranno la soglia del 30% o
che non si sono attivati per lo smaltimento e l’esportazione all’estero
dei rifiuti. “Grazie ai dati della differenziata la giunta Moscato è di-
ventata un modello sulla sua applicazione in tutta la Sicilia tant’è che
molti sindaci chiedono consigli su come farcela - conclude Sallemi - la
risposta è e sarà sempre la stessa, programmazione e grande impe-
gno nel contrasto agli incivili”.

D. C.

in breve
AGRICOLTURA
Moscato: «All’Ue scelte letali per il settore»

Il primo cittadino Giovanni Moscato ha
indirizzato una missiva ai vertici
istituzionali nazionali e regionali per
chiedere attenzione e puntare i riflettori
sulle recenti novità emerse in seno
all'accordo Ue – Marocco che sarebbe stato
esteso anche ad un'altra area geografica.
“L'estensione del trattato Ue – Marocco –
spiega il sindaco – sarebbe l'ennesimo
colpo mortale alla nostra agricoltura.

LAVORI ALLA SCUOLA BUOZZI
«L’inaugurazione è prevista a settembre»

“Lavori in corso – scrive il sindaco Giovanni
Moscato sulla propria pagina Facebook -.
Procedono gli interventi per la scuola
Buozzi. Abbiamo effettuato un sopralluogo
e anche in questo caso la nostra
amministrazione restituisce ai ragazzi un
istituto sicuro, funzionale ed efficiente”.
Sarebbe tutto pronto, dunque, secondo il
primo cittadino ma quando riapriranno i
cancelli? Continua Moscato:
“Appuntamento a settembre per
l’inaugurazione”.

utente
Text Box
La Sicilia 21 Luglio 2018
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Il miglioramento
dell’offerta
rientra nelle mire
del distretto

Dopo la conferenza stampa di Ragu-
sa, parte da Scicli passando da Vitto-
ria, il tour di presentazione nella Sici-
lia iblea della Carta di valorizzazione
del territorio (Cvt) e del nuovo brand
“Costa Barocca”. Un marchio nato per
aggregare gli operatori locali del set-
tore, potenziare la promozione turi-
stica del territorio, ed aumentarne la
capacità attrattiva in nome della qua-
lità.

Il direttore del Distretto turistico
degli Iblei, l’architetto Vincenzo Pa-
lazzolo e Andrea Toma del Censis, con
la collaborazione dei Comuni di Sci-
cli, Vittoria e Pachino, hanno mostra-
to a operatori e istituzioni della Sicilia
iblea il nuovo logo che potrà essere
apposto sui siti delle strutture alber-
ghiere che aderiranno al nuovo mar-
chio, sul materiale promozionale e su
tutto ciò che riguarda l’offerta turisti-
ca del Distretto. Si tratta di strumenti
indispensabili promossi dal Distretto
turistico degli Iblei, e dai 19 Comuni

questi giorni fra gli attori del Distret-
to non sono stati finalizzati alla sem-
plice presentazione dei nuovi stru-
menti, ma sono stati occasione di
scambio fra enti locali, imprenditori e
cittadini per potenziare l’integrazio -
ne dei propri obiettivi: il migliora-
mento dell’offerta e dell’attività turi-
stica iblea e quindi l’integrazione fra
approcci di sistema e approcci di co-
munità in un territorio sempre più
conosciuto in Italia e all’estero dove
sono presenti oltre 700 strutture ri-
cettive alberghiere ed extralberghie-
re che assicurano quasi 21mila posti
letto.

Con la creazione di “Costa Barocca”
si compie uno dei punti più impor-
tanti contenuti nello Statuto costitu-
tivo del Distretto che mira a dare
sempre più visibilità alle diverse real-
tà che s’impegnano ad accogliere i
tanti turisti che da oltre vent’anni ar-
rivano fin qui, alla scoperta del nostro
patrimonio architettonico-culturale,

che ne fanno parte, e realizzati con la
collaborazione del Centro Studi Inve-
stimenti Sociali, Censis, e dalla Socie-
tà Asset - Assistenza e Servizi per lo
Sviluppo Economico del Territorio -
di Roma.

Gli incontri che si sono tenuti in

enogastronomico e paesaggistico.
«La Carta di Valorizzazione del Ter-

ritorio – ha spiegato Andrea Toma del
Censis - rappresenta una grande op-
portunità per innalzare la qualità
complessiva dell'offerta turistica. At-
traverso il marchio Costa Barocca che
dà identità e riconoscibilità agli ope-

ratori che vi aderiscono, e il Portale
del Territorio creato ad hoc, che crea
un sistema integrato a vantaggio di
tutti, il turista avrà subito le informa-
zioni più utili sui servizi di cui ha bi-
sogno come ‘cittadino temporane-
o’».

R. R.

Attività turistica
nella centralissima

piazza del Popolo
nel cuore della

città.

Territorio. Presentata
in città la carta Censis
della valorizzazione

taccuino
Il meteo
Sole e caldo. Temperature comprese fra 20 e

33 gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 05.57 e
tramonta alle 20.17. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 14.56 e cala alle 1.19.
Mare da quasi calmo a poco mosso.
Altezza onde: da 7 a 13 cm.

Numeri utili:
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella. Via Forcone, 58. Tel. 0932.981645.

Acqua non potabile, ordinanza revocata
Scoglitti. Torna tutto alla normalità nella zona Lanterna
Il sindaco: «Scusate il disagio ma la rete idrica è obsoleta»

DANIELA CITINO

Ripristinata la piena fruizione della
rete idrica comunale di Scoglitti. Fi-
nalmente villeggianti e residenti del
quadrilatero urbano intorno alla zo-
na del lungomare La Lanterna po-
tranno tornare ad utilizzare l’acqua
della condotta pubblica ad uso pota-
bile. Confortato dai risultati negativi
delle analisi, il sindaco di Vittoria ha
così revocato l’ordinanza n 50 che si
era visto costretto a emanare il 5 lu-
glio scorso per consentire di aprire il
cantiere e procedere con i lavori di
riparazione della rete fognaria.

“E' stata revocata l'ordinanza sul
divieto di utilizzo dell'acqua per uso
potabile per i residenti nel quadrila-
tero compreso tra Riviera Lanterna,
via delle Anguille, stradale Lucarel-
la, via Plebiscito, via Martiri delle
Foibe, via Livorno, via Venezia, via
Genova” precisa il primo cittadino

ricordando che a causare l'ordinan-
za era stata la rottura della rete fo-
gnaria inducendo l’amministrazio-
ne a dovere emanare il divieto. “Sia-
mo intervenuti tempestivamente
per risolvere il problema e abbiamo
riparato la rete fognaria e messo in
sicurezza quella idrica dal rischio di

contaminazione. Abbiamo atteso la
certificazione dei prelievi effettuati
da parte dell'Asp e i parametri mi-
crobiologici risultano conformi alla
legge. Quindi abbiamo revocato
l'ordinanza e ripristinato la situa-
zione alla normalità” annota il pri-
mo cittadino vittoriese scusandosi
per il disagio patito da chi villeggia e
risiede nella zona interessata pur
considerando, per l’appunto, la re-
pentinità dei primi interventi che, di
fatto, a distanza di pochi giorni, han-
no consentito di riportare l’acqua
nelle case e ad uso delle docce limi-
tandone però l’uso a causa del divie-
to.

“Ci spiace per il disagio di questi
giorni ma purtroppo facciamo quo-
tidianamente i conti con una rete
colabrodo e obsoleta e per questo
abbiamo investito migliaia di euro
in programmazione e interventi”
aggiunge Moscato ringraziando il
settore Ecologia e il suo assessorato
per essersi adoperati nella ripara-
zione della condotta in tempi cele-
ri.

I lavori in
notturna avviati a
Scoglitti, a cui ha
assistito anche il

sindaco Giovanni
Moscato, per

sanare i problemi
della rete idrica.

Quattro scuole diventano due
intitolate a Falcone e Borsellino

GIUSEPPE LA LOTA

La notizia non è tanto il dimensiona-
mento degli istituti scolastici di Vit-
toria, quanto l’unanimità con cui è
stato raggiunto l’accordo fra Comu-
ne, sindacati, consigli di istituto e di-
rigenti scolastici riguardo all’accor-
pamento di 4 plessi in due, denomi-
nati “Giovanni Falcone” e “Paolo
Borsellino. In altri tempi si faceva la
guerra anche per meno e l’accordo
non si raggiungeva mai. Ma oggi la
legge che riconosce un istituto sco-
lastico solo se raggiunge il numero
di 600 alunni-studenti, obbliga gli
operatori della scuola a stare uniti e
salvare il salvabile. Il rischio era di
perdere l’autonomia scolastica e
qualche ruolo apicale.

Ieri la Giunta comunale ha appro-
vato la delibera con la quale gli isti-
tuti “Caruano” e “S. Biagio” diventa-
no istituto comprensivo Giovanni
Falcone; gli istituti “Sciascia” e “Ro-
dari” si fondono nell’istituto com-
prensivo “Paolo Borsellino”. Per il
sindaco Giovanni Moscato e per l’as-
sessore alla Pubblica istruzione Va-
leria Zorzi, un successo senza prece-
denti. D’accordo le sigle sindacali e
nulla da obiettare dai Consigli di i-
stituto. Via libera all’accorpamento
anche dai 4 dirigenti scolastici che
quando il dimensionamento entre-
rà a regime nella stagione scolastica
2019/2020 diventeranno due.

Qualche frizione, per modo di di-
re, potrebbe nascere per la scelta
della sede di direzione e per chi do-
vrà essere il dirigente, ma anche
questo sarà superato da qui al 2019
con il buon senso degli attuali 4 diri-
genti: Pina Spataro allo “Sciascia” di

Scoglitti, Amelia Porrello del “Roda-
ri”, Lucia Palummeri del “Caruano”,
Antonia Vaccarello del “San Biagio”.
“Il sindaco ci ha proposto i nomi da
dare ai due grossi istituti e noi ab-
biamo accettato- afferma Pina Spa-
taro- per quanto riguarda la defini-
zione di tutti gli altri dettagli sulle
sedi direzionali c’è ancora tanto
tempo”.

“Con l'approvazione del nuovo

piano di dimensionamento scolasti-
co – ha dichiarato il sindaco – si con-
clude un percorso iniziato dal no-
stro insediamento e che si è basato
sulla condivisione e sulla collegiali-
tà delle scelte con tutti gli attori in-
teressati. Abbiamo puntato, innan-
zitutto, sulla salvaguardia dell'auto-
nomia scolastica e dell'offerta for-
mativa di alto livello che gli istituti
cittadini offrono ai nostri ragazzi. A-

vremo due grandi istituti che saran-
no dedicati ai due eroi siciliani: Gio-
vanni Falcone e Paolo Borsellino. L'i-
stituto Falcone ingloberà il Caruano
e il San Biagio e l'istituto Borsellino
ingloberà lo Sciascia di Scoglitti e il
Rodari. Inoltre la scuola San Giusep-
pe passerà dall'istituto Pappalardo
alla Giovanni XXIII. La nostra propo-
sta ha avuto il plauso dei dirigenti,
dei consigli d'istituto e dei sindacati.

Ringrazio per questo risultato l'e-
sperto Gianluca Occhipinti e gli e-
sperti a titolo gratuito Fausto Senia,
Daniela Di Rosa e Angela Fisichella
per il lavoro di raccordo compiuto”.

Per l’assessore Valeria Zorzi, che è
entrata in Giunta in occasione del
primo rimpasto, si tratta del primo
successo personale. “Con il nuovo
piano di dimensionamento scolasti-
co – dice l'assessore Zorzi – si con-
clude un percorso condiviso e con-
certato e siamo felici che vi sia stata
una reciproca soddisfazione con i
dirigenti scolastici e con i genitori.
Basta pensare alle delibere dei con-
sigli d'istituto approvate negli ulti-

mi giorni che hanno condiviso le
scelte operate. E' stata individuata la
soluzione migliore per garantire i
docenti e soprattutto i nostri ragaz-
zi. Si tratta di un altro tassello che
entrerà a regime a partire dall'anno
scolastico 2019/2020 e che si unisce
al grande lavoro svolto dalla nostra
amministrazione sull’edilizia scola-
stica e sulla messa in sicurezza degli
istituti. Ringrazio, unitamente al
sindaco, i nostri esperti per l'indi-
spensabile supporto che ci ha per-
messo di conseguire questo impor-
tante risultato”.

NOVITÀ. La
scuola San
Biagio sarà
accorpata al
Caruano nel-
l’ambio delle
nuove previ-
sioni sul di-
mensiona-
mento scola-
stico.

Sintonia. La
proposta del Comune
ha trovato tutti
d’accordo dirigenti,
genitori e sindacati

IL DETTAGLIO. Il
piano di dimen-
sionamento
scolastico non è
stato un adem-
pimento casua-
le degli opera-
tori della scuola
ma un obbligo
imposto dalla
legge. La dimi-
nuzione di iscri-
zioni nelle classi
non consente
più di mantene-
re istituti con
un numero di i-
scritti inferiore
a 600. E a Vitto-
ria si registra
una forte dimi-
nuzione di i-
scritti. Una scel-
ta obbligata,
dunque, che ha
messo d’accor-
do tutti in poco
tempo. Già ieri
la giunta comu-
nale si è riunita
per approvare
la delibera che,
ricordiamolo,
diventerà ope-
rativa solo nel
2019/2020. Nel
frattempo, per
quella data si
prevede il pen-
sionamento di
qualche dirigen-
te scolastico.

turismo

Dal 2019 accorpati il Caruano e il San Biagio, lo Sciascia e il Rodari

IL COMUNE È RIUSCITO AD ANDARE OLTRE IL TRAGUARDO DEL TRENTA PER CENTO

Raccolta differenziata
superata la soglia imposta
La città stacca il biglietto per la “differenziata” superando nei dati di
raccolta la soglia del 30%. Un traguardo che vale tanto. “Mentre la Re-
gione Siciliana ammonisce i sindaci che non sono riusciti a raggiun-
gere la soglia di conferimento di differenziata costringendoli ad ef-
fettuare la spedizione dei rifiuti all’estero con enorme costo sulle cas-
se comunali, il nostro comune, insieme a quello di Comiso, non corre
questo rischio”. A dichiararlo è Salvo Sallemi, consigliere comunale e
capogruppo del movimento Se la ami la Cambi. “Questa città, prima
del nostro insediamento, era all’1% di differenziato oggi siamo sopra
la soglia limite, e ciò è frutto di programmazione e lavoro duro che
hanno visto impegnata l’amministrazione Moscato in prima linea
contro gli scetticismi di certi oppositori” prosegue Sallemi ricordan-
do che “la Regione Siciliana minaccia il commissariamento dei comu-
ni che entro il prossimo ottobre non supereranno la soglia del 30% o
che non si sono attivati per lo smaltimento e l’esportazione all’estero
dei rifiuti. “Grazie ai dati della differenziata la giunta Moscato è di-
ventata un modello sulla sua applicazione in tutta la Sicilia tant’è che
molti sindaci chiedono consigli su come farcela - conclude Sallemi - la
risposta è e sarà sempre la stessa, programmazione e grande impe-
gno nel contrasto agli incivili”.

D. C.

in breve
AGRICOLTURA
Moscato: «All’Ue scelte letali per il settore»

Il primo cittadino Giovanni Moscato ha
indirizzato una missiva ai vertici
istituzionali nazionali e regionali per
chiedere attenzione e puntare i riflettori
sulle recenti novità emerse in seno
all'accordo Ue – Marocco che sarebbe stato
esteso anche ad un'altra area geografica.
“L'estensione del trattato Ue – Marocco –
spiega il sindaco – sarebbe l'ennesimo
colpo mortale alla nostra agricoltura.

LAVORI ALLA SCUOLA BUOZZI
«L’inaugurazione è prevista a settembre»

“Lavori in corso – scrive il sindaco Giovanni
Moscato sulla propria pagina Facebook -.
Procedono gli interventi per la scuola
Buozzi. Abbiamo effettuato un sopralluogo
e anche in questo caso la nostra
amministrazione restituisce ai ragazzi un
istituto sicuro, funzionale ed efficiente”.
Sarebbe tutto pronto, dunque, secondo il
primo cittadino ma quando riapriranno i
cancelli? Continua Moscato:
“Appuntamento a settembre per
l’inaugurazione”.
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Il miglioramento
dell’offerta
rientra nelle mire
del distretto

Dopo la conferenza stampa di Ragu-
sa, parte da Scicli passando da Vitto-
ria, il tour di presentazione nella Sici-
lia iblea della Carta di valorizzazione
del territorio (Cvt) e del nuovo brand
“Costa Barocca”. Un marchio nato per
aggregare gli operatori locali del set-
tore, potenziare la promozione turi-
stica del territorio, ed aumentarne la
capacità attrattiva in nome della qua-
lità.

Il direttore del Distretto turistico
degli Iblei, l’architetto Vincenzo Pa-
lazzolo e Andrea Toma del Censis, con
la collaborazione dei Comuni di Sci-
cli, Vittoria e Pachino, hanno mostra-
to a operatori e istituzioni della Sicilia
iblea il nuovo logo che potrà essere
apposto sui siti delle strutture alber-
ghiere che aderiranno al nuovo mar-
chio, sul materiale promozionale e su
tutto ciò che riguarda l’offerta turisti-
ca del Distretto. Si tratta di strumenti
indispensabili promossi dal Distretto
turistico degli Iblei, e dai 19 Comuni

questi giorni fra gli attori del Distret-
to non sono stati finalizzati alla sem-
plice presentazione dei nuovi stru-
menti, ma sono stati occasione di
scambio fra enti locali, imprenditori e
cittadini per potenziare l’integrazio -
ne dei propri obiettivi: il migliora-
mento dell’offerta e dell’attività turi-
stica iblea e quindi l’integrazione fra
approcci di sistema e approcci di co-
munità in un territorio sempre più
conosciuto in Italia e all’estero dove
sono presenti oltre 700 strutture ri-
cettive alberghiere ed extralberghie-
re che assicurano quasi 21mila posti
letto.

Con la creazione di “Costa Barocca”
si compie uno dei punti più impor-
tanti contenuti nello Statuto costitu-
tivo del Distretto che mira a dare
sempre più visibilità alle diverse real-
tà che s’impegnano ad accogliere i
tanti turisti che da oltre vent’anni ar-
rivano fin qui, alla scoperta del nostro
patrimonio architettonico-culturale,

che ne fanno parte, e realizzati con la
collaborazione del Centro Studi Inve-
stimenti Sociali, Censis, e dalla Socie-
tà Asset - Assistenza e Servizi per lo
Sviluppo Economico del Territorio -
di Roma.

Gli incontri che si sono tenuti in

enogastronomico e paesaggistico.
«La Carta di Valorizzazione del Ter-

ritorio – ha spiegato Andrea Toma del
Censis - rappresenta una grande op-
portunità per innalzare la qualità
complessiva dell'offerta turistica. At-
traverso il marchio Costa Barocca che
dà identità e riconoscibilità agli ope-

ratori che vi aderiscono, e il Portale
del Territorio creato ad hoc, che crea
un sistema integrato a vantaggio di
tutti, il turista avrà subito le informa-
zioni più utili sui servizi di cui ha bi-
sogno come ‘cittadino temporane-
o’».

R. R.

Attività turistica
nella centralissima

piazza del Popolo
nel cuore della

città.

Territorio. Presentata
in città la carta Censis
della valorizzazione

taccuino
Il meteo
Sole e caldo. Temperature comprese fra 20 e

33 gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 05.57 e
tramonta alle 20.17. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 14.56 e cala alle 1.19.
Mare da quasi calmo a poco mosso.
Altezza onde: da 7 a 13 cm.

Numeri utili:
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella. Via Forcone, 58. Tel. 0932.981645.

Acqua non potabile, ordinanza revocata
Scoglitti. Torna tutto alla normalità nella zona Lanterna
Il sindaco: «Scusate il disagio ma la rete idrica è obsoleta»

DANIELA CITINO

Ripristinata la piena fruizione della
rete idrica comunale di Scoglitti. Fi-
nalmente villeggianti e residenti del
quadrilatero urbano intorno alla zo-
na del lungomare La Lanterna po-
tranno tornare ad utilizzare l’acqua
della condotta pubblica ad uso pota-
bile. Confortato dai risultati negativi
delle analisi, il sindaco di Vittoria ha
così revocato l’ordinanza n 50 che si
era visto costretto a emanare il 5 lu-
glio scorso per consentire di aprire il
cantiere e procedere con i lavori di
riparazione della rete fognaria.

“E' stata revocata l'ordinanza sul
divieto di utilizzo dell'acqua per uso
potabile per i residenti nel quadrila-
tero compreso tra Riviera Lanterna,
via delle Anguille, stradale Lucarel-
la, via Plebiscito, via Martiri delle
Foibe, via Livorno, via Venezia, via
Genova” precisa il primo cittadino

ricordando che a causare l'ordinan-
za era stata la rottura della rete fo-
gnaria inducendo l’amministrazio-
ne a dovere emanare il divieto. “Sia-
mo intervenuti tempestivamente
per risolvere il problema e abbiamo
riparato la rete fognaria e messo in
sicurezza quella idrica dal rischio di

contaminazione. Abbiamo atteso la
certificazione dei prelievi effettuati
da parte dell'Asp e i parametri mi-
crobiologici risultano conformi alla
legge. Quindi abbiamo revocato
l'ordinanza e ripristinato la situa-
zione alla normalità” annota il pri-
mo cittadino vittoriese scusandosi
per il disagio patito da chi villeggia e
risiede nella zona interessata pur
considerando, per l’appunto, la re-
pentinità dei primi interventi che, di
fatto, a distanza di pochi giorni, han-
no consentito di riportare l’acqua
nelle case e ad uso delle docce limi-
tandone però l’uso a causa del divie-
to.

“Ci spiace per il disagio di questi
giorni ma purtroppo facciamo quo-
tidianamente i conti con una rete
colabrodo e obsoleta e per questo
abbiamo investito migliaia di euro
in programmazione e interventi”
aggiunge Moscato ringraziando il
settore Ecologia e il suo assessorato
per essersi adoperati nella ripara-
zione della condotta in tempi cele-
ri.

I lavori in
notturna avviati a
Scoglitti, a cui ha
assistito anche il

sindaco Giovanni
Moscato, per

sanare i problemi
della rete idrica.

Quattro scuole diventano due
intitolate a Falcone e Borsellino

GIUSEPPE LA LOTA

La notizia non è tanto il dimensiona-
mento degli istituti scolastici di Vit-
toria, quanto l’unanimità con cui è
stato raggiunto l’accordo fra Comu-
ne, sindacati, consigli di istituto e di-
rigenti scolastici riguardo all’accor-
pamento di 4 plessi in due, denomi-
nati “Giovanni Falcone” e “Paolo
Borsellino. In altri tempi si faceva la
guerra anche per meno e l’accordo
non si raggiungeva mai. Ma oggi la
legge che riconosce un istituto sco-
lastico solo se raggiunge il numero
di 600 alunni-studenti, obbliga gli
operatori della scuola a stare uniti e
salvare il salvabile. Il rischio era di
perdere l’autonomia scolastica e
qualche ruolo apicale.

Ieri la Giunta comunale ha appro-
vato la delibera con la quale gli isti-
tuti “Caruano” e “S. Biagio” diventa-
no istituto comprensivo Giovanni
Falcone; gli istituti “Sciascia” e “Ro-
dari” si fondono nell’istituto com-
prensivo “Paolo Borsellino”. Per il
sindaco Giovanni Moscato e per l’as-
sessore alla Pubblica istruzione Va-
leria Zorzi, un successo senza prece-
denti. D’accordo le sigle sindacali e
nulla da obiettare dai Consigli di i-
stituto. Via libera all’accorpamento
anche dai 4 dirigenti scolastici che
quando il dimensionamento entre-
rà a regime nella stagione scolastica
2019/2020 diventeranno due.

Qualche frizione, per modo di di-
re, potrebbe nascere per la scelta
della sede di direzione e per chi do-
vrà essere il dirigente, ma anche
questo sarà superato da qui al 2019
con il buon senso degli attuali 4 diri-
genti: Pina Spataro allo “Sciascia” di

Scoglitti, Amelia Porrello del “Roda-
ri”, Lucia Palummeri del “Caruano”,
Antonia Vaccarello del “San Biagio”.
“Il sindaco ci ha proposto i nomi da
dare ai due grossi istituti e noi ab-
biamo accettato- afferma Pina Spa-
taro- per quanto riguarda la defini-
zione di tutti gli altri dettagli sulle
sedi direzionali c’è ancora tanto
tempo”.

“Con l'approvazione del nuovo

piano di dimensionamento scolasti-
co – ha dichiarato il sindaco – si con-
clude un percorso iniziato dal no-
stro insediamento e che si è basato
sulla condivisione e sulla collegiali-
tà delle scelte con tutti gli attori in-
teressati. Abbiamo puntato, innan-
zitutto, sulla salvaguardia dell'auto-
nomia scolastica e dell'offerta for-
mativa di alto livello che gli istituti
cittadini offrono ai nostri ragazzi. A-

vremo due grandi istituti che saran-
no dedicati ai due eroi siciliani: Gio-
vanni Falcone e Paolo Borsellino. L'i-
stituto Falcone ingloberà il Caruano
e il San Biagio e l'istituto Borsellino
ingloberà lo Sciascia di Scoglitti e il
Rodari. Inoltre la scuola San Giusep-
pe passerà dall'istituto Pappalardo
alla Giovanni XXIII. La nostra propo-
sta ha avuto il plauso dei dirigenti,
dei consigli d'istituto e dei sindacati.

Ringrazio per questo risultato l'e-
sperto Gianluca Occhipinti e gli e-
sperti a titolo gratuito Fausto Senia,
Daniela Di Rosa e Angela Fisichella
per il lavoro di raccordo compiuto”.

Per l’assessore Valeria Zorzi, che è
entrata in Giunta in occasione del
primo rimpasto, si tratta del primo
successo personale. “Con il nuovo
piano di dimensionamento scolasti-
co – dice l'assessore Zorzi – si con-
clude un percorso condiviso e con-
certato e siamo felici che vi sia stata
una reciproca soddisfazione con i
dirigenti scolastici e con i genitori.
Basta pensare alle delibere dei con-
sigli d'istituto approvate negli ulti-

mi giorni che hanno condiviso le
scelte operate. E' stata individuata la
soluzione migliore per garantire i
docenti e soprattutto i nostri ragaz-
zi. Si tratta di un altro tassello che
entrerà a regime a partire dall'anno
scolastico 2019/2020 e che si unisce
al grande lavoro svolto dalla nostra
amministrazione sull’edilizia scola-
stica e sulla messa in sicurezza degli
istituti. Ringrazio, unitamente al
sindaco, i nostri esperti per l'indi-
spensabile supporto che ci ha per-
messo di conseguire questo impor-
tante risultato”.

NOVITÀ. La
scuola San
Biagio sarà
accorpata al
Caruano nel-
l’ambio delle
nuove previ-
sioni sul di-
mensiona-
mento scola-
stico.

Sintonia. La
proposta del Comune
ha trovato tutti
d’accordo dirigenti,
genitori e sindacati

IL DETTAGLIO. Il
piano di dimen-
sionamento
scolastico non è
stato un adem-
pimento casua-
le degli opera-
tori della scuola
ma un obbligo
imposto dalla
legge. La dimi-
nuzione di iscri-
zioni nelle classi
non consente
più di mantene-
re istituti con
un numero di i-
scritti inferiore
a 600. E a Vitto-
ria si registra
una forte dimi-
nuzione di i-
scritti. Una scel-
ta obbligata,
dunque, che ha
messo d’accor-
do tutti in poco
tempo. Già ieri
la giunta comu-
nale si è riunita
per approvare
la delibera che,
ricordiamolo,
diventerà ope-
rativa solo nel
2019/2020. Nel
frattempo, per
quella data si
prevede il pen-
sionamento di
qualche dirigen-
te scolastico.

turismo

Dal 2019 accorpati il Caruano e il San Biagio, lo Sciascia e il Rodari

IL COMUNE È RIUSCITO AD ANDARE OLTRE IL TRAGUARDO DEL TRENTA PER CENTO

Raccolta differenziata
superata la soglia imposta
La città stacca il biglietto per la “differenziata” superando nei dati di
raccolta la soglia del 30%. Un traguardo che vale tanto. “Mentre la Re-
gione Siciliana ammonisce i sindaci che non sono riusciti a raggiun-
gere la soglia di conferimento di differenziata costringendoli ad ef-
fettuare la spedizione dei rifiuti all’estero con enorme costo sulle cas-
se comunali, il nostro comune, insieme a quello di Comiso, non corre
questo rischio”. A dichiararlo è Salvo Sallemi, consigliere comunale e
capogruppo del movimento Se la ami la Cambi. “Questa città, prima
del nostro insediamento, era all’1% di differenziato oggi siamo sopra
la soglia limite, e ciò è frutto di programmazione e lavoro duro che
hanno visto impegnata l’amministrazione Moscato in prima linea
contro gli scetticismi di certi oppositori” prosegue Sallemi ricordan-
do che “la Regione Siciliana minaccia il commissariamento dei comu-
ni che entro il prossimo ottobre non supereranno la soglia del 30% o
che non si sono attivati per lo smaltimento e l’esportazione all’estero
dei rifiuti. “Grazie ai dati della differenziata la giunta Moscato è di-
ventata un modello sulla sua applicazione in tutta la Sicilia tant’è che
molti sindaci chiedono consigli su come farcela - conclude Sallemi - la
risposta è e sarà sempre la stessa, programmazione e grande impe-
gno nel contrasto agli incivili”.

D. C.

in breve
AGRICOLTURA
Moscato: «All’Ue scelte letali per il settore»

Il primo cittadino Giovanni Moscato ha
indirizzato una missiva ai vertici
istituzionali nazionali e regionali per
chiedere attenzione e puntare i riflettori
sulle recenti novità emerse in seno
all'accordo Ue – Marocco che sarebbe stato
esteso anche ad un'altra area geografica.
“L'estensione del trattato Ue – Marocco –
spiega il sindaco – sarebbe l'ennesimo
colpo mortale alla nostra agricoltura.

LAVORI ALLA SCUOLA BUOZZI
«L’inaugurazione è prevista a settembre»

“Lavori in corso – scrive il sindaco Giovanni
Moscato sulla propria pagina Facebook -.
Procedono gli interventi per la scuola
Buozzi. Abbiamo effettuato un sopralluogo
e anche in questo caso la nostra
amministrazione restituisce ai ragazzi un
istituto sicuro, funzionale ed efficiente”.
Sarebbe tutto pronto, dunque, secondo il
primo cittadino ma quando riapriranno i
cancelli? Continua Moscato:
“Appuntamento a settembre per
l’inaugurazione”.
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Ragusa non dimentica
e sfila per tenere alta
la tensione antimafia

DA MERCOLEDÌ 25 A DONNAFUGATA

Torna «Palchi d’estate»
con due grandi classici
nel parco del Castello

TEATRO D’E-
STATE. In con-
ferenza stampa
gli attori Vitto-
rio Bonaccorso
e Federica Bise-
gna hanno illu-
strato in che
termini inten-
dono animare
questi appunta-
menti. All’in-
contro di ieri
c’erano il sinda-
co Peppe Cassì
e il presidente
del Consiglio
Fabrizio Ilardo.

La sesta edizione di “Palchi DiVersi al Castello di
Donnafugata” torna a far rivivere il parco dell’antico
maniero. Al Comune di Ragusa, alla presenza del
sindaco Peppe Cassì, è stata presentata la nuova edi-
zione della manifestazione promossa dalla compa-
gnia teatrale G.o.D.o.T. di Ragusa. Due gli spettacoli
che saranno portati in scena e che impegneranno gli
attori nella non semplice interpretazione dei vari
personaggi che si alterneranno sulle scalinate del
castello sotto la regia di Vittorio Bonaccorso.

Per il primo appuntamento, da mercoledì 25 luglio
a domenica 29 alle 21,30, verrà proposta “La casa di
Bernarda Alba”, uno dei capolavori di Federico Gar-
cìa Lorca, una meravigliosa opera teatrale in tre atti
incentrata sul ruolo della donna. Sul palco assieme
all'attrice Federica Bisegna, che cura pure i testi e il
riadattamento, gli attori della compagnia. Il secondo
imperdibile classico, che vedrà protagonista lo stes-
so Bonaccorso, da mercoledì 22 agosto a domenica
26, sempre alle ore 21,30, sarà “Edipo Re” di Sofocle,
una tragedia ritenuta oltre che il suo capolavoro, il
più paradigmatico esempio dei meccanismi della
tragedia greca.

“Il castello è ormai diventato la residenza estiva di
Palchi DiVersi che realizziamo ormai da più di dieci
anni a Ragusa durante la stagione invernale – ha
detto l’attrice Federica Bisegna – Abbiamo scelto
due classici del teatro, tra loro lontani ma accomu-
nati dalla grande qualità dei testi e da una messa in
scena che ci vedrà protagonisti di un progetto arti-
stico diretto da Vittorio Bonaccorso. Una rassegna
che dunque continua a far vivere il castello in modo
intenso e al di fuori dei soliti orari di visita”.

Anche per il regista e attore Vittorio Bonaccorso
“la scelta di un luogo insolito come il parco, favori-
sce lo scambio culturale tra attori e pubblico”. Pa-
role di elogio sono arrivate dal sindaco Peppe Cassì
che ha sottolineato “la qualità della formazione
che la Compagnia G.o.D.o.T. svolge nei confronti
dei giovani.

R.R.

Segnalato con l’app Youpol
spacciatore finisce in manette

A MARINA DI RAGUSA VICINO ALLA BAMBINOPOLI

«Chi controlla se la raccolta è differenziata?»
Rifiuti di ogni tipo, ammassati alla meno peg-
gio accanto ai cassonetti della differenziata,
che non sono sufficienti ad accogliere tutto
ciò di cui si disfanno i cittadini. Succede in via
Citelli, a Marina di Ragusa, a ridosso di piazza
Rabito, dove si trova la bambinopoli della fra-
zione marinara ragusana. Il tutto sotto il sole
cocente di questa seconda metà di luglio, che
di certo non migliora lo stato delle cose. La
denuncia arriva da un lettore del nostro gior-
nale, che si è armato di macchina fotografica
e si è rivolto alla nostra redazione. “I cittadini
saranno anche incivili – ha commentato il

nostro lettore, inviando le foto in questione –
ma la vigilanza dov’è?”. Insomma è chiaro che
ognuno dovrebbe assumersi le proprie re-
sponsabilità, e prestare grande attenzione in
un momento in cui la frazione balneare del
capoluogo ibleo vede le proprie presenze au-
mentare vertiginosamente, con turisti e visi-
tatori provenienti da ogni parte d’Italia e non
solo. Altrimenti, va da sé, sarebbe perfetta-
mente inutile anche soltanto parlare di turi-
smo. Una circostanza che i residenti e i villeg-
gianti non mancano di sottolineare.

M. F.

MICHELE FARINACCIO

Dalla segnalazione all’arresto, grazie
all’app Youpol, messa recentemente
a disposizione dalla Polizia di Stato.
A finire in manette, un algerino di 42
anni, Kheireddine Bouhechicha, che
dovrà rispondere di detenzione ai fi-
ni di spaccio di sostanze stupefacen-
ti.

L’arresto, attuato dalla squadra
mobile di Ragusa e dal commissaria-
to di Vittoria, è avvenuto a Vittoria in
piazza Manin, meglio conosciuta co-
me piazza Senia, da dove un cittadi-
no, in forma anonima, aveva inviato
una foto dello spacciatore e dei luo-
ghi dove nascondeva la droga descri-
vendone brevemente il modus ope-
randi. Gli spacciatori di piazza evita-
no infatti di custodire la droga ad-
dosso nel caso di perquisizioni.

Grazie alla segnalazione è stato
predisposto un appostamento e i po-
liziotti hanno potuto scorgere l’uo-
mo che nascondeva sacchetti su un
albero ed in più punti dell’area. Dopo
aver preparato la «piazza», lo spac-
ciatore è stato avvicinato da un ra-
gazzo e in breve gli ha consegnato
quanto richiesto dopo aver ricevuto
del denaro. In quel momento sono
intervenuti gli agenti che hanno

bloccato lo spacciatore e lo hanno
perquisito. L’uomo aveva appena ri-
cevuto una banconota da 20 euro per
due stecchette di hashish. Nei diver-
si nascondigli sono state ritrovate
ben 34 stecchette di hashish per un
peso di quasi 100 grammi. La droga
era stata nascosta sull’albero, nei va-
si di fiori e nello stipite di una porta.

Dopo le procedure di identifica-

zione da parte della Polizia Scientifi-
ca l’algerino veniva condotto in car-
cere a disposizione della Procura
della Repubblica di Ragusa.

“Esprimiamo soddisfazione per
l’arresto – commentano i responsa-
bili dei due uffici di polizia - frutto di
una perfetta sinergia con il cittadino.
Grazie alla tecnologia ed all’uso della
nuova app Youpol siamo riusciti ad
assicurare alla giustizia uno spaccia-
tore mentre cedeva droga ad un gio-
vane vittoriese. E’ fondamentale in-
crementare giorno per giorno la
partecipazione dei cittadini alla si-
curezza urbana mediante l’utilizzo
di ogni strumento. Questa nuovissi-
ma applicazione per smartphone si
può scaricare al fine di segnalare
spaccio di droga, episodi di bulli-
smo ed altri fatti reato. È possibile
inviare foto e messaggi alla Sala O-
perativa della Polizia di Stato tanto
in forma anonima quanto indican-
do il nome. L’operatore di polizia
invierà una risposta a chi effettua
una segnalazione potendo anche
interagire per approfondire le noti-
zie ricevute. Da poche settimane in
funzione, questa applicazione è
molto utilizzata per segnalare
spaccio di piazza, tanto da permet-
tere risultati come quello di oggi”.

Modus operandi
E’ stato un cittadino a
inviare le prove: colto
sul fatto algerino con
100 gr di hashish

L’INTERVENTO DEGLI AGENTI DELLA MOBILE A RICERCARE SOSTANZE STUPEFACENTI

LAURA CURELLA

Ragusa non dimentica. Anche que-
st’anno molto partecipata l’iniziativa
promossa dal presidio di Libera Ragu-
sa, in collaborazione con tante asso-
ciazioni attive sul territorio ibleo, in
occasione dell’anniversario della
strage di via D’Amelio. Giovedì sera
una fiaccolata è partita da piazza Duca
degli Abruzzi per arrivare in piazza
Malta dove si è tenuto un dibattito sul
tema delle migrazioni e dello sfrutta-
mento del lavoro nelle campagne.

Significativa la presenza delle isti-
tuzioni cittadine. “Ricordo molto be-
ne quel 19 luglio 1992 - ha detto il sin-
daco Peppe Cassì - un evento così di-
rompente e tragico da rimanere inde-
lebile. Sappiamo che quel momento è
nata una sorta di ribellione, qualcosa è
cambiato. È anche vero che la mafia ha
abbandonato i metodi violenti ma
continua ad esistere e ad insinuarsi. Ci
sono atteggiamenti per arrivare agli
obiettivi aggirando l’ostacolo in ma-
niera subdola e strisciante. Anche
quelli sono atteggiamenti mafiosi che
vanno debellati. Sta in primo luogo a
noi amministratori dare l’esempio, è

giusto che i giovani raccolgano questo
testimone con l’eredità di martiri del-
la giustizia come i giudici Falcone e
Borsellino”.

Parla di una nuova generazione sici-
liana, libera dalla mafia e dai tiranni, la
deputata regionale del M5s Stefania
Campo, che ha partecipato all’iniziati -
va affiancata da Antonio Tringali e di-
versi consiglieri del M5s: “A distanza
di 26 anni ancora cerchiamo di dare ri-
sposte alla verità. Una cosa è certa,
questa sera del 19 luglio 2018 a piazza
Malta siamo in tanti. Alcuni come me
ancora ricordano vivide le immagini

dei telegiornali e il frastuono di quei
giorni, altri sono più giovani, troppo
per ricordare o non ancora nati, eppu-
re si sono fatti carico di prendere la
nostra testimonianza e renderla sem-
pre più viva”.

Presenti anche i consiglieri comu-
nali del Pd, Mario D’Asta e Mario Chia-
vola, “Anche questa volta – sottoli -
neano – la nostra città ha risposto pre-
sente alla mobilitazione dimostran-
do, non solo a parole, ma anche con
fatti concreti, che la memoria genera
impegno, consapevolezza e cultura
della legalità. Non possiamo dimenti-
care quello che è stato. Lo dobbiamo a
noi stessi, lo dobbiamo ai nostri padri
ma, soprattutto, alle giovani genera-
zioni. Questa terra ha bisogno di un
forte riscatto e iniziative come quella
di ieri sera ci confermano che esiste
una Sicilia fatta di gente che non si pie-
ga e che, anzi, vuole gridare al mondo
intero la propria voglia di legalità. Ci
ha fatto piacere che una fase del dibat-
tito sia stata dedicata all’emergenza
migranti e alla necessità di modificare
politiche che non possono generare
vittime così come, purtroppo, sta ac-
cadendo nelle ultime settimane”.

LA MEMORIA.
La manifesta-
zione dell’altra
sera a Marina è
stata incentrata
non solo sulla
figura di Paolo
Borsellino (nella
foto) trucidato
dalla mafia as-
sieme agli a-
genti della scor-
ta ma a tutte le
vittime delle
mafie che sono
morte perché
credevano in
un mondo mi-
gliore. L’INTERVENTO DELLE AUTORITÀ

i momenti

IL RADUNO. Tutti i partecipanti si sono riuniti in
piazza Duca degli Abruzzi per dare il via all’iniziativa.

IL CORTEO. Con le fiaccole in mano, i partecipanti
hanno sfilato per il lungomare Andrea Doria.

IL CONFRONTO. In piazza Malta il momento dedica-
to alle riflessioni, alla memoria e al ricordo.

Cittadini e autorità in corteo a Marina di Ragusa
«La mafia è cambiata ma c’è ancora e va debellata»

IL CASO. Intervento congiunto di squadra mobile e commissariato di Vittoria

taccuino
Il meteo
Il sole sorge alle 5,56 e tramonta

alle 20,16; la luna leva alle 14,55
e cala alle 01,18 del giorno
successivo (gibbosa crescente).
Previsioni: sole e caldo, le
temperature saranno comprese
tra i 17 e i 36 gradi. I venti
saranno moderati provenienti da
Ovest-Sud-Ovest con intensità
compresa tra i 7 e i 13 km/h

Farmacie di turno
Pomeridiano: Giampiccolo, corso

Italia 303, telefono 0932.622061.
Notturno: Matarazzo, viale delle
Americhe 71, telefono
0932.642159.

L’appuntamento
Sarà inaugurata stasera la Farmacia

Ragusa 22. Sorge nei nuovi locali
di contrada Mugno, zona
industriale Ragusa,
prolungamento via Achille
Grandi, proprio accanto al Bar
Savini. La gestione è a cura dei
dottori Joselito Cannata, Lucia
Crasci, Filippo Scarfalloto.
L'inaugurazione, a cui sono state
invitate a presenziare le autorità,
è prevista per le 20,30.

Il santo
San Lorenzo da Brindisi, sacerdote e

dottore della Chiesa
Numeri utili
Carabinieri pronto intervento 112.

Comando provinciale - Comando
Reparto Operativo - Comando
Compagnia: centralino 0932-
624922, 0932-621010, 0932-
624777; Comando Stazione
Ragusa Ibla: 0932-621152;
Comando Stazione Marina di
Ragusa: 0932-239095. Guardia
di finanza numero di pubblica
utilità 117. Comando Provinciale
- Nucleo Polizia Tributaria -
Compagnia: Centralino 0932 -
621004.
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